


Biológicas, processo que teve como relator o conselheiro Pablo, que realizou a leitura do parecer acerca de tal processo para

todos e passou a fala aos colegas para possíveis observações e/ou contribuições e informou que a conclusão do parecer da

relatoria, é que seja aprovado sem ressalvas. O conselheiro Erickson pontuou que tanto o trabalho da comissão, quanto o da

relatoria, foram feitos de maneira responsável e não julga que seja papel deste Conselho, se debruçar e questionar quanto ao

conteúdo do processo, visto que o mesmo já passou por várias instâncias de avaliação, e portanto é favorável a aprovação do

conteúdo. O conselheiro Pablo agradeceu pelo adiamento da reunião para que ele pudesse concluir os trabalhos de relatoria.

Foi posto em votação a aprovação das alterações realizadas no PPC do Curso Superior de Licenciatura em Ciências Biológicas,

propositura que foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes, consequentemente convalidando a Resolução

03/2023/CD-PI. A conselheira Fernanda questionou a presidente do Conselhor sobre como proceder com as resoluções

aprovadas AD REFERENDUM, em caso de os conselheiros constatarem alguma inconsistência quanto a este tipo de

processo, onde a avaliação acontece posterior a aprovação, no caso específico da Resolução que a mesma estava como

relatora a Presidente do Conselho Diretor informou que nesta situação a PROEXC seria acionada. A conselheira Fernanda

sugeriu que sejam convocadas reuniões extraordinárias nesses casos, para que algo não seja primeiro decidido para depois ser

analisado pelo Conselho Diretor. A presidente do conselho informou que não foi solicitada reunião extraordinária em razão de a

vigência do antigo conselho haver expirado. A conselheira Fernanda da Silva de Andrade Moreira sugeriu atenção quanto ao

prazo de duração da atual composição, a saber 06 de dezembro de 2025. Dando continuidade aos pontos de pauta, a

conselheira Fernanda da Silva de Andrade Moreira deu início a leitura do seu parecer acerca da aprovação do curso de

Formação Inicial e Continuada (FIC) em Agricultura Orgânica - Campus Princesa Isabel, que foi inicialmente aprovado AD

REFERENDUM pela resolução 05/2023/CD-PI. Em seu parecer conselheira sugeriu edições para ajustes ortográficos e de

concordância no texto a fim de que o documento seja unificado. A conselheira Fernanda da Silva de Andrade Moreira,

mencionou uma dúvida sobre a bolsa que as alunas vão receber, a presidente do Conselho informou que a FUNETEC é quem

repassa as bolsas para as alunas do curso, bem como tutores. Trouxe outra questão, com relação a expedição do certificado

que foi mencionado que será emitido pelo campus Itaporanga, para correção. Sugeriu aperfeiçoamento da grade curricular para

próximos cursos FIC. Por fim, votou pela aprovação do curso, juntamente com todos os conselheiros, o PPC foi aprovado por

unanimidade. Jordânia informou a importância do curso e agradeceu a coordenadora do curso e a relatora, pelo relevante

trabalho. A presidente do Conselho agradeceu a Erickson pela sugestão de divulgação das datas das reunião para a

comunidade, para ciência de todos, ato que foi realizado via postagem no site do IFPB, restando a ressalva do conselheiro para

acrescentar a pauta na próxima vez. Informou ainda, que foi aberto um chamado a fim de reaver o uso do e-mail institucional do

Conselho Diretor, e enquanto isso, as demandas podem ser encaminhadas ao e-mail institucional da Direção Geral. O

conselheiro Erickson Melo de Albuquerque, aproveitou o ponto aberto de pauta para transmitir acerca da questão levantada por

ele, sobre irregularidade do último mandato do Conselho Diretor, informou que o parecer da procuradoria concluiu não haver

nenhuma irregularidade, uma vez que o Conselho fez o que foi possível no momento, para que pudesse continuar seus

trabalhos, e que apesar de não concordar com tal parecer, deu-se por satisfeito com a resposta, e que diante desta

situação identificou que há essa lacuna no Regimento do Conselho e sugeriu que este pode ser um trabalho para realizar nesse

mandato do Conselho Diretor, a presidente do conselho concordou e incentivou que é preciso melhorar e atualizar o Regimento

Interno do Conselho Diretor. A conselheira Fernanda da Silva de Andrade Moreira, solicitou agilidade da disponibilização da ata

o mais rápido possível. A presidente do conselho aproveitou para solicitar dos conselheiros, agilidade na assinatura nas atas

enviadas dos conselheiros, visto que a última ainda não foi publicizada até a presente data, por pendência de assinatura. O

conselheiro Erickson Melo de Albuquerque trouxe a questão da falta total de internet no bloco do ensino, o que tem dificultado a

ministração das aulas e ressaltou a necessidade de uma solução rápida e a dificuldade com a ausência de um Coordenador de

TI. O conselheiro Pablo Francisco Honorato Sampaio externou que compartilha da mesma frustração juntamente com os alunos

que almejam fazer uma aula com utilização de outros recursos que necessitam do uso da internet. Informou que está sendo

preparado um ambiente no bloco administrativo para dar suporte com esta questão da internet. A presidente do Conselho,

informou que o professor Samuel, ex-aluno do campus e agora docente substituto, está à disposição para colaborar com esta

questão e com o acompanhamento dos estagiários do curso Técnico de Informática, comentou sobre a aquisição de material de

equipamento e a solicitação da DGTI para que esse material possa ser configurado. O conselheiro Francisco Francisco

Henrique Fernandes Júnior informou que conforme o equipamento estiver configurado, já foi solicitado apoio do antigo servidor

de T.I do campus (Heberth), para instalação e com isso, estabeleça a conexão com a internet para o bloco do ensino.

A conselheira Raquel Mesquita dos Santos Ramos anunciou que o campus está passando por um processo de revisão da

pontuação de IVS, explicou aos presentes o que é e do que trata o edital, contou que no ano anterior sofreu calúnia onde alunos

apresentaram em documento e também verbalizaram na reitoria intinerante que a servidora "usou de critérios duvidosos para

avaliação dos editais", pontuou que este ano adotará medidas pertinentes, para que tal situação não se repita. A

conselheira ressaltou a necessidade de que a internet seja reestabelecida, considerando que o uso dos laboratórios de

informática seria de suma relevância neste momento junto aos discentes, sugeriu como pauta para a próxima reunião do

Conselho Diretor seja apresentado o orçamento tanto da Assistência Estudantil, como orçamento do campus, uma vez que o

ponto que tratava do orçamento participativo foi retirado do regimento interno do campus aprovado pelo conselho anterior. Foi

informado pela presidente do Conselho que a próxima reunião fica para a data dezessete do mês de abril do ano em curso. A

conselheira Damiana externou a dificuldade que o seu filho, discente do campus, teve para conseguir se inscrever no edital de

alimentação no ano anterior, devido a complexidade do edital e que portanto leigos precisam de suporte para facilitar

entendimento das informações. A conselheira Raquel informou que, apesar de se tratar de um edital diferente, este ano já

houveram momentos com os pais e informes em todas as salas, com falas detalhadas a fim de sanar todas as dúvidas.

Informou ainda que com a diminuição de recurso, ano a ano, fica difícil amparar todos os discentes que necessitam desse apoio.

O conselheiro Pablo Francisco Honorato Sampaio, agradece o trabalho da conselheira Raquel Mesquita dos Santos Ramos,



enquanto Assistência Social, visto que é um trabalho complexo e detalhista e ressaltou a importância da participação do corpo

docente a fim de que auxiliem os alunos na questão de interpretação dos editais. A conselheira Maria do Socorro de Lima

destacou a importância de que toda assistência seja prestada, a exemplo de que na região onde ela mora é muito difícil até o

contato telefônico com os pais, o que os impede de contribuir junto aos filhos nestes processos. O conselheiro Erickson Melo de

Albuquerque compartilhou que participou de uma banca de TCC cujo tema era captação de água das chuvas no

campus, e pensou em trazer o projeto para apresentar ao Conselho Diretor para análise, visando a economia que poderia geral

caso a implantação desse projeto se concretizasse, e ficou de convidar a aluna autora do projeto e seu orientador, o

professor Artur. 4. Encerramento: Nada mais a ser tratado, a reunião foi declarada encerrada pela Presidente do Conselho,

Jordânia de Lucena Cordeiro Accyole, às desesseis horas e seis minutos.
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